
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Gägelow 
vom 03.12.2019

Top 4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 21.10.2019

 
Herr Seemann-Rietsch erkundigt sich zur Sachlage aus TOP 13 des letzten Protokolls. 
Es wird bestimmt, dass über den Antrag im nächsten Bauausschuss unter dem Ta-
gesordnungspunkt Grundstücksangelegenheiten entschieden wird. 

Herr Bahlke fragt nach, wie es auf dem Hühnerberg weitergeht. Die Arbeiten werden 
je nach Witterung kontinuierlich weitergeführt.

Herr Larek erkundigt sich nach TOP 11 des letzten Protokolls. Der Bürgermeister er-
läutert, dass es noch kein abschließendes Ergebnis gibt. 

 

Die Niederschrift wird wie folgt gebilligt:
 

Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 9
Nein-Stim-
men:

0

Enthaltungen: 0
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